



勝間田っ子

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>



勝央町一貫教育研究会で授業公開を行いました

10月23日(水)、勝央町一貫教育研究会において、今年度研究してきた国語科における「話し合いを通して友だちと一緒に書く力を伸ばす授業づくり」の研究成果を、1年生、3年生、6年生において発表をさせていただきました。どの学年の児童も、最後まで粘り強く考え、自分の考えを友だちや先生に伝えようと頑張っていました。

町内外より64名の保育園・小学校・中学校の先生方にご参加いただき、公開授業、分散会において貴重なご意見・ご感想をいただきました。講演会では、岡山大学教授宮本浩治先生より「読むために書く、共に学ぶための基盤」と題して、書くことの意味や何を書かすべきであったのかなど、一つ一つの授業について詳しくアドバイスをいただきました。校内の公開授業は、年度内一人一回行っており、これからも続きます。研究会で学んだ知見をこれからの授業に活かして参ります。



友だちの発表を聞く1年生 考えを交流する3年生 端末で交流する6年生 宮本先生による講演会

ドローン撮影に大興奮!



来月迎える勝間田小学校創立150周年記念事業に向け、全校で『150th』の人文字を創り、ドローン撮影を行いました。全校児童と教職員で、約450名の人文字です。ドローンが様々な角度から撮影を行ったので、児童はその軌跡を目で追いながら、興奮した時間を過ごしました。

実は、このドローン撮影をした人文字は、創立150周年記念事業の一環として作成されるクリアファイルに載ることになります。夏休みに、児童にクリアファイルの原画を募集し、校内クリアファイル作成実行委員会で、児童のよいアイデアを集め、業者と連携しながら、作成に取りかかっています。第13回150周年実行委員会で、原案を見ていただき、完成に近づきます。

当日ご来校いただいた皆様やご寄付をいただきました皆様にも進呈する予定です。どんなクリアファイルができあがるか楽しみにしておいてください。



実りの秋! さつまいも大収穫!

10月17日(木)、1年生が勝間田高等学校の2年生の生徒さんと一緒にさつまいもの収穫を行いました。楽しみにしていた1年生は、春と一緒に植えた生徒さんと顔合わせの交流を行い、収穫に取りかかりました。今年は、暑い暑い夏でしたが、さつまいもはしっかり育っていて、土の中から見え隠れするさつまいもに児童は、喜びを隠すことができず、「大きなさつまいも。」「なかなか抜けない。」など、さつまいもの収穫の楽しさや大変さを体験することができていました。一人5本、持って帰れるだけプレゼントしてもらい、持ち帰ることができました。次の日の朝の会では、「さつまいもごはんにしてもらった。」「スイートポテトにしてもらった。」など、おうちで収穫を味わっていることもわかりました。地域に根ざした高校の生徒さんとの交流はとても素敵でした。事前にさつまいもの葉っぱを刈って、掘りやすくしてくださり、ありがとうございました。



社会見学

運動会等で培ってきた「大きな声であいさつをする」「時間を守る」「ルールを守る」などの社会性を校外でさらに伸ばすとともに、発達段階に応じた学習ができる社会見学を行いました。



1年生 山田養蜂場 蜜蝋づくり



2年生 津山まなび鉄道館



3年生 フクシマガリレイ 勝央町工場見学



4年生 蒜山 大根収穫



5年生 三菱自動車 水島工場見学



6年生 津山弥生の里 火起こし体験

給食試食会が復活!

10月8日(火)、3年生と6年生が社会見学の日を利用して、母親委員会と保健体育部合同の給食試食会を行いました。コロナ禍で給食試食会は中止が続いており、5年ぶりの開催となりました。委員の皆さんは、児童の配膳や喫食の様子を見た後、6年生の教室で、給食の試食を行いました。栄養教諭からは、献立の内容や平素から給食について配慮していることなどを詳しく説明しました。日頃の給食について家庭でも話題にしてみてください。



【献立】
麦ごはん
牛乳
豚肉のチーズパン粉焼き
ポテトサラダ
小松菜の味噌汁
栄養満点!

参観日のお知らせ: 11月6日(水)に人権参観日があります。参観授業の後は、人権推進委員さんが中心となって研修をします。参加について、その可否をまなびポケットで返信願います。